

Betreff:

Wallauer Spange
- Antrag der FDP-Fraktion vom 24.02.2021 -

Antragstext:

Die Realisierung der Wallauer Spange inklusive einer beidseitigen Anbindung des geplanten Haltepunkts in Wallau ist ein zentrales Verkehrsprojekt der Landeshauptstadt Wiesbaden. Am 18.02.2021 sollte eigentlich ein Pressetermin zur Unterzeichnung der Verwaltungsvereinbarung zur Realisierung der Wallauer Spange stattfinden. Dieser wurde auf Grund der pandemischen Situation in Verbindung mit einer Vielzahl angekündigter Teilnahmen verschoben. Weitergehend hatte der Erbenheimer Anzeiger berichtet, dass eine beidseitige Anbindung des geplanten Haltepunktes möglicherweise an einer Beschlussfassung des Ortsbeirates Wallau scheitern könnte. Dies würde die langersehnte verkehrliche Entlastung von Delkenheim stark erschweren bzw. ebenso scheitern lassen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

- 1) Der Magistrat wird gebeten, die wesentlichen Inhalte der Verwaltungsvereinbarung dem Ausschuss vorzustellen und die Verwaltungsvereinbarung den Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung vorzustellen.
- 2) Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Gespräche hinsichtlich der beidseitigen Anbindung des Haltepunktes an der Wallauer Spange seitens des Magistrats geführt wurden und inwieweit eine beidseitige Anbindung nach den Äußerungen des Ortsbeirates Wallau noch für realistisch gehalten wird.

Wiesbaden, 24.02.2021

Alexander Winkelmann
Verkehrspolitischer Sprecher

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin